

ひよこだより

和歌山ろう学校 幼児教室(ひよこ組) 令和6年 7月号 No.3

今年の梅雨は温かく湿った空気が流れており、さらには熱中症アラートが発令される日も多かったですね。梅雨は明けましたが、屋外での遊びは厳しく、涼しく子どもたちが遊べる場所や楽しめる遊びを探して、日々工夫して暑い夏を過ごしていることと思います。家庭では子育て広場や地域の園の園庭開放を利用している、おもちゃを作って遊んだ、階段の上り下りで体を動かしている、お絵描きやごっこ遊びを一緒にしているなど、様々な様子が聞かれます。他にも「〇〇が良かった」などありましたら、共有できればと思いますので教えてくださいね😊

和歌山ろう学校は7/20～8/27までは夏休みとなり、ひよこ組の活動もお休みとなります。夏休みの間は、家庭訪問や園訪問を通して、日々の様子をお伺いしたいと思いますので、よろしく願います。休み中に何かありましたら、お盆休み期間以外は電話が繋がりますので、学校の方にご連絡下さい。

6月 6月の集団活動は『光あそび』をしました。太鼓の音に合わせて、電気が点いたり消えたりする様子を、静かに注目している子ども達。部屋が暗くなると、カニや星、恐竜などのペープサートを光に当て、お家の人と一緒に動かして遊びました。その影を掴もうと、手を伸ばしている友だちと関わる様子も見られました。透明ボードやセロファンには好きな絵を描き、その絵を大きく映し出したり、カラフルな色を楽しんだりもしました。色が変わるライトや光る風船などでも遊び、いつもとは違う環境の中で、友だちや教員と「ちょうだい」「どうぞ」などやりとりをしながら楽しみました。



7月 7月4日、17日の集団活動で『水あそび』をしました。梅雨の時期でしたが、天候に恵まれ熱中症対策を行いながら2日とも実施することができました。1回目は水鉄砲やペットボトルのシャワーを使って遊び、お家の人からたくさん水をかけてもらいながら楽しみました。友だちが遊んでいる様子を見て真似をしたり、受け渡しをしたり、集団活動ならではの関わりも見られました。2回目は浮きボールを追いかけて取ったり、歩いて水の感触を楽しんだりして遊びました。先生の動きを見てやりとりも楽しみ、全身で水に親しむことができた2日間でした。



ねっちゅうしょうたいさく

*汗に弱い補聴機器の管理もお願いします(^^)

①涼しい服装 ②日陰を利用 ③帽子を使用 ④水分・塩分補給



室内は28℃以上にならないように、エアコンや扇風機を使って下さい。外出の際は、熱中症予防情報サイトから全国の暑さ指数(WBGT)が確認できます。

9月・10月の集団活動・保護者学習会の予定

9月 6日(金) 集団活動「秋のピクニック」

18日(水) 保護者学習会「幼稚部保護者との座談会」

本校幼稚部に入学した子どもをもつ保護者の方たちと、ざっくばらんに話ができる時間を作りたいと思います。

10月 3日(木) 集団活動「運動あそび」

10月12日(土) ろう学校「体育祭」 *幼児教室の競技等に参加します

10月24日(木) 保護者学習会「きこえについて」

*都合により日程が変更になる場合がありますので、ご了承下さい。